



## Un couo de pouce pour mes enfants

Bonjour, Si je fais cette cagnotte aujourd'hui ce n'est pas par gaieté de cœur.. Ce n'est pas une gloire. Je ne me sens pas bien avec ça et j'ai honte. Mais je surpasse cela car je ferais tout pour mes enfants. Je suis illustratrice en féerie mais aussi handicapée par une algie faciale depuis presque 14 ans. J'ai l'AAH pour ça, et je ne peux plus travailler. Je suis actuellement en salve d'ailleurs.. ? Mais ce que je ne comprends pas, c'est comment le sort s'est acharné sur mes enfants. J'ai 4 enfants, et ils sont tous les 4 handicapés.. Même pour moi c'est incroyable. 'personne ne mérite ça. Par pudeur pour eux je ne vais pas énumérer la longue liste des pathologies dont ils souffrent. Le plus compliqué, c'est d'obtenir l'allocation enfant handicapé, même avec un dossier béton. Je recommence la paperasse.. Car certes si on est remboursés des soins qu'on engage, comment on fait pour avancer par exemple, des séances hebdomadaires d'ergothérapie à raison de 50 euros la séance avec 1000 euros par mois pour payer les factures et se nourrir avec 3 enfants encore à charge ? Mon conjoint est en arrêt maladie depuis août. Dos bousillé après 20 ans de manutention, il va se faire opérer bientôt. En

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/QfqLiT6B>



*Scannez-moi !*

Cette cagnotte vous est proposée par :  
**Aurore Milléquant**